

## Liceo Bicentenario Santa Teresa de Los Andes prepara celebración de sus 30 años

El 2025 es un año muy especial para los integrantes de la comunidad educativa del liceo bicentenario Santa Teresa de los Andes en Puerto Aysén, ya que, están próximos a iniciar las actividades de celebración de sus 30 años, aportando a la educación comunal.

Su director, Sebastián Steinmeyer, cuenta que son un establecimiento que inició su trabajo el año 1995, gracias importante de apoyo de las empresas del rubro salmonero, presentes en el territorio. “El colegio fue creado el año 1995, gracias a la inversión de empresas del área de la pesca y la salmonicultura, que invirtieron en la creación de este colegio y posteriormente a la sociedad de San Vicente de Paul, que fue la que dio la configuración actual de lo que conocemos como Liceo Bicentenario Santa Teresa de Los Andes”.

Entre las actividades que pretenden realizar en el contexto de sus tres décadas de aniversario, van a inaugurar un patio interior creado para las jornadas al aire libre, señaló el



director.

“Tenemos varias actividades, entre ellas, la inauguración de un patio interior, es un patio que se construyó a fines del año 2024, comienzo del 2025, se terminó en el verano. Es un patio que permite que, en condiciones

climáticas de lluvia, igual los estudiantes puedan salir, hay una pérgola, un patio techado, hay un módulo de calistenia y juegos también para los estudiantes de educación parvularia”.

Sebastian Steinmeyer, dijo también que, el liceo se ha ido consolidando en el tiempo, “tanto en el ámbito de infraestructura como también en los resultados académicos. Nos llena de orgullo señalar que nuestras mediciones en el Simce y también en la PAES han resultado con alto rendimiento en los estudiantes y ha favorecido, por cierto, que nuestro colegio hoy día se encuentre completo en su matrícula. Esperando también que se mantengan estos buenos resultados y que, por cierto, los propósitos o proyecciones de crecimiento que el colegio tiene sigan consolidándose en el tiempo, todavía nos queda normalizar y regularizar todo lo que tiene que ver con los accesos al colegio”, puntualizó el director del liceo bicentenario Santa Teresa de los Andes.